Pressemitteilung



"Gott durch Musik anzubeten finde ich extrem cool"

Erster Lobpreisgottesdienst vor allem für Jugendliche mit Band aus Heidelberg am Samstag vor dem dritten Advent

Unterschwarzach/ Heidelberg (11.12.2017). Moderne Lobpreismusik vom Feinsten gibt es am kommenden Samstag (16.12.) um 19 Uhr in der evangelischen Kirche in Unterschwarzach. Es spielt die Jugendband der Hosannagemeinde Heidelberg. Anschließend sind alle zu Pizzabrot und Small talk eingeladen. Dies ist der erste Gottesdienst vor allem für Jugendliche in der evangelischen Kirche in Unterschwarzach.

Thema ist das neue Leben durch Christus. Die Band erzählt von eigenen Erfahrungen. Biblische Impulse zum Nachdenken kommen von Pfarrerin Angelika Schmidt. Neben zwei Weihnachtsliedern spielen die Jugendlichen viele deutsche und englische Songs zum Mitsingen: Zum Beispiel My lighthouse, Neues Leben, Zehntausend Gründe, Herrlichkeit und Das glaube ich.

"Ich mache gern Musik und spiele gern in einer Band. Damit Gott anzubeten finde ich extrem cool", sagt Gitarrist Jaspar (19). So wie ihm geht es auch den anderen Mitgliedern der Band. Vor eineinhalb Jahren haben die Jugendlichen angefangen, zusammen Musik zu machen. Eine Frau aus der Gemeindeleitung hatte sie angesprochen und gefragt, ob sie nicht Lust haben, gemeinsam Musik zu machen. Julia (26) singt "weil Musik meine Leidenschaft ist". Für sie alle sei Lobpreismusik ihre Art mit Gott zu sprechen. Daniel (17), Saxophonspieler, sagt es so: "Durch Musik kann ich am besten in Gottes Gegenwart kommen". Samuel (21), der Techniker, hat "Spaß an Musik und Technik" und Joel (15) spielt in der Band Schlagzeug, nachdem er sein "Talent entdeckt hat, Musik zu machen und damit Gott zu loben". Das ist auch für Susanna (14) so, die schon vom klein auf Klavier spielt.

Bild privat (Abdruck honorarfrei)

Pfarrerin Angelika Schmidt, Tel. 0157-36687121, frau.angelika.schmidt@gmx.de Ev. Pfarramt: 74858 Aglasterhausen OT Michelbach, Bürgermeister-r-Str. 5